

Rücktritt aus der Kirchenpflege

Behördenmitglied Armin Lanz, Ressort Liegenschaften, hat seinen Rücktritt eingereicht, da er infolge der Kündigung seines Wohnungsmietvertrages durch die Gemeinde Greifensee aus der Gemeinde wegzieht.

Die Bezirkskirchenpflege Uster hat dem Gesuch unter Verdankung seiner Dienste als Mitglied der Kirchenpflege stattgegeben. Armin Lanz wird die Behörde per 30. November 2024 verlassen. Eine Ersatzwahl für den Rest der Amtsdauer 2022 – 2026 wird angeordnet. Kirchenpflege, Pfarrschaft und Mitarbeiter bedauern den Rücktritt von Armin Lanz und danken ihm für seine Dienste und die angenehme Zusammenarbeit in den letzten Jahren. Im Anschluss an die Kirchgemeindeversammlung vom 1. Dezember wird Armin Lanz gebührend verabschiedet.

Kirchenpflege